

(ご参考：4/7) 経済関係ニュースレター（在シアトル総領事館）

ワシントン州日系企業・団体・レストラン関係者の皆様

在シアトル日本国総領事館経済班です。

本ニュースレターでは、当地の日系企業・団体、レストラン関係者の皆さまを含む在留邦人の方々へ、当地経済や日米関係等のニュースを「経済関係ニュースレター」として配信するものです。今後の配信を希望されない場合は、件名に「ニュースレター配信解除」と記入の上、こちらまでメールを返送ください。

本日の参考情報を以下のとおりお知らせします。

このニュースレターでは、多くの方にご利用いただける有益な情報の提供があった場合、情報元を示して掲示しています。なお、このことは、総領事館として、情報元の団体・個人をいかなる意味でも宣伝・推薦するものではないことを申し添えます。

本ニュースレターを追加で受け取りたい方が周りにいらっしゃいましたら、こちらの登録フォームをご紹介ください。また、当地日系企業等に周知できる有益な情報などございましたらお知らせください。館内で確認し、公平・中立の観点から適切なものを本ニュースレター等で共有させていただきます。

在シアトル総領事館では別途、月2回の英語ニュースレター"From Japan to the Northwest"を配信しています。こちらでは日本に関する政治・外交等の情報や当館の活動などを発信しています。登録及び過去のアーカイブはこちらから。

1. 日ワシントン州経済関連ニュース

(1) エベレットに航空燃料研究センター設立計画

ワシントン州立大学とスノホミッシュ郡の提携により、エベレット市のペインフィールド空港に持続可能な航空燃料（SAF）開発のための新しい研究開発センターが設立され、議会から650万ドルの資金提供を受ける予定であることが発表された。また、州内のSAF大規模生産施設に対する税金を軽減する法案も議会で検討されている。航空業界において、SAFは気候

変動への取り組みに不可欠な手段であると考えられているものの、コストの高さや安定供給の難しさが、普及の妨げとなっている。 ([3/31 付けシアトルタイムズ記事](#))

(2) ワシントン州、米司法省とグーグル提訴

ワシントン州司法長官は、米国司法省及び複数の州による、グーグルのオンライン広告の市場独占をめぐる訴訟に参画すると発表した。訴訟内容は、広告主とウェブ・パブリッシャーをマッチングするプラットフォームをグーグルが独占的に支配している点。これにより、市場の競争性が確保されている場合よりも、広告主側の費用負担が大きく、ウェブ・パブリッシャー側の収入が少ないとされている。 ([4/3 付けシアトルタイムズ記事](#))

(3) シアトル地域外への転出増加

米国国勢調査局のデータによると、2016年から2020年の間に毎年平均127,000人がキング郡から転出し、そのうちの約37%がシアトル地域の住宅費上昇により近隣のスノホミッシュ郡、ピアース郡、キツアップ郡に移住した。この期間中、キング郡からの転出者が最も多く移住した先の州外都市は、フェニックス、ロサンゼルス、サンフランシスコ湾岸地域、ポートランドであった。 (

[4/4 付けシアトルタイムズ記事](#))

(4) その他、ジェットロビジネス短信記事より

・ 4/3 付け

[米アリゾナ州フェニックス大都市圏の魅力を知る、半導体とEVの大規模投資を誘致](#)

・ 4/3 付け

[米国で常に在宅勤務する割合は35%、シンクタンク調査](#)

・ 4/4 付け

[米ディズニー、従業員7,000人を解雇へ、メディア報道](#)

・ 4/5 付け

[米国の2022年の原油輸出量は過去最高を更新、エネルギー情報局発表](#)

・ 4/5 付け

[米国での有給休暇の完全消化率48%、大卒男性の労働時間は減少傾向](#)

・ 4/6 付け

[住友商事、米で船舶向けアンモニア燃料供給の検討開始](#)

2. イベントのお知らせ

(1) 第40回ワシントン州日本語スピーチ・スキットコンテスト表彰式

日程：2023年4月15日（土）12:00-14:00

場所：

[Fisher Pavilion](#)

詳細：日本語を学ぶ高校生・大学生を対象にした本コンテストの

[優勝者](#)発表会及び表彰式を[シアトル桜祭・日本文化祭](#)（4月14日～16日）内で開催します。

若い世代の日本語学習者の皆さんにとってモチベーションになるような学生達のスピーチ発表に是非ご期待ください。予約不要ですが、会場席数には限りがございますのでご了承ください。

（2）シアトル近郊の桜名所 [\(3/30 付けシアトル・タイムズ記事\)](#)

1. [ワシントン大学シアトルキャンパス](#)
2. [ワシントン・パーク植物園](#)
3. [ジェファソンパーク](#)（ビーコン・ヒル）
4. [スワードパーク、レイク・ワシントン・ブルーバード](#)
5. [シアトルセンター](#)
6. [ポイントディファイアンスパーク日本庭園](#)（タコマ）

Editor's Note:

Two things that mark Seattle's transition to spring - weather is often not a reliable indicator - are the start of the Mariners baseball season and cherry blossoms. As excitement builds over peak petal by the 29 centenarian cherry trees in the Quad on the UW, our attention may have also been drawn to T-Mobile field on Monday where two Japanese/Seattle baseball greats - Ichiro Suzuki and Shohei Ohtani - managed a friendly greeting on the field before the Mariners-Angels' game with the true reverence of a pupil and their master. Japan's influence on and ties to the Northwest run deep and this is on display in the shifting winds of spring.

（注意点）

本情報は、ワシントン州の主要な行政機関や団体のウェブサイトの情報をもとに、その時点における当地日系企業・NPO・邦人労働者に役立つ情報を、皆様のご参考として迅速に日本語で届ける目的で発信しているものです。法的助言を構成するものではなく、法的助言として依拠すべきものではありません。実際の申請等に当たっては、該当するウェブサイトでの最新の情報や詳細を直接ご確認ください。なお、当館として個別企業の申請書作成等の支援は出来かねますのでご容赦ください。

（免責）

本メール又は当館情報に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害及び利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。

(領事メールについて)

当館では外国に3か月滞在される在留邦人に対し、旅券法に基づく在留届、帰国・転出等の届出をお願いしております。本届けでメールアドレスをご登録いただいた方に対して、コロナに関する情報や各種安全情報を領事メールにてお送りしておりますほか、緊急時の安否確認を当館から行うためにも必要なものですので是非ご協力ください。詳細はこちらをご覧ください。https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr_ja/zairyu.html

(Unsubscribe:配信停止)

当館が把握しておりますワシントン州日系企業に本ニュースレターをお送りしております。今後、本メールが不要な方はその旨ご返信をお願いいたします。

Consulate-General of Japan in Seattle

701 Pike Street, Suite 1000

Seattle, WA 98101

206-682-9107